

AMARENS

Tarn, canton de Cordes, arrond. d'Albi, 70 hab.



Amarens (Tarn). Église Saint-André, l'église et son enclos vus du nord-est.

A huit cents mètres du village d'Amarens, dans une petite vallée verdoyante, s'élève l'église Saint-André, modeste édifice de 19 m de longueur totale. La fondation en remonterait au XIII^e s. et elle aurait appartenu à un monastère ruiné à la Révolution. L'abside semi-circulaire est voûtée en cul-de-four. Elle est éclairée par deux fenêtres en plein cintre ; le meneau gothique d'une troisième ouverture est brisé. Un transept et une courte nef, construits postérieurement, rattachent l'abside au monumental clocher-mur qui termine l'édifice à l'ouest. Sur un côté de la nef, une porte gothique, aujourd'hui condamnée, aurait fait communiquer l'église avec les bâtiments conventuels. Pour le drainage des eaux de ruissellement, associé au dégagement des murs extérieurs afin de supprimer l'humidité, et la réfection d'un contrefort, la Sauvegarde de l'Art Français a accordé une subvention de 6 500 F en 1992.

E. C.